
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２０日（水）は、北陽広場（児童委員認証式）が行われました。各委員会委員長は、体育館に

集合して全校児童の前で抱負を述べ、校長先生から認証状を受け取るなど、これから学校を引っ

張っていく６年生の姿が見られました。 

 前期は運動会や修学旅行もあります。最高学年として、学校のリーダーとして、自覚をもって

後期やその先の中学校へつながる学校生活を送ってほしいと思います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来週から個人懇談が始まります。お忙しい中、日程の都合をつけていただきありがとうござい

ました。短い時間ではありますが、６年生になってからのお子さんの学校での頑張りやご家庭で

の様子を交流し、有意義な時間にできればと思っています。よろしくお願いします。 

 

 

お知らせ、連絡 

 

 
 

 

 

○来週は１年生を迎える会があります。代表児童が体育館で発表をし、他の児童は教室でそ

の様子を映像で見る形になります。もちろん６年生全員が参加した歌と踊りの動画も１年

生に見てもらいます。１年生に楽しんでもらえる発表になることと思います。 

 

○学校全体で無記名の落し物が多く見つかっています。あらためて、持ち物への記名をご確

認ください。記名のないものは学校で記名させる場合があります。 

 

児童会長：6－4 岡 ひかる 

副会長：6－1 山本 遥真、5－3 木村 継信 

書記：6－3 鈴木 優維、5－1 足達 陽 

生活委員長：6－2 荒木 俐南 

図書委員長：6－1 湯地 翔音 

放送委員長：6－2 佐藤 優衣 

体育委員長：6－2 浦谷 菜乃羽 

環境委員長：6－4 中村 柊稀 

保健委員長：6－2 水越 彩葉 

美化委員長：6－2 北山 真妃 

文化委員長：6－4 服部 晴大 

 


